

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Échos Covid

Serge A. MOUSSADJI

TESTS : LA BELGIQUE PEAFINE SA STRATÉGIE



Photo: DR/ L'Union

Les autorités belges ont annoncé, le lundi 9 novembre, selon le soir.be, que les tests pour les personnes asymptomatiques ayant été en contact avec un cas positif reprendraient dès le lundi 23 novembre. "Ce lundi 9 novembre, le porte-parole interfédéral Covid-19 Yves Van Laethem avait laissé entendre qu'un élargissement du testing pourrait survenir dans la deuxième moitié de novembre, lorsque la nouvelle plateforme qui doit aider les laboratoires cliniques sera totalement mise en place pour étendre potentiellement les tests à plus de 100 000 par jour", précise le site internet.

FRANCE : GÉRARD LARCHER "FAVORABLE À LA VACCINATION OBLIGATOIRE SI NÉCESSAIRE"

"Je suis favorable, si nécessaire, à la vaccination obligatoire", a assuré Gérard Larcher, invité du Grand Jury RTL, Le Figaro, LCI ce dimanche. "Quand on se vaccine, ce n'est pas que pour soi, c'est une forme de solidarité", a affirmé le président du Sénat.

FRANCE : LE "TRAÇAGE À LA JAPONAISE" EST À L'ÉTUDE

L'Assurance maladie pourrait charger ses brigades anti-Covid d'effectuer un traçage rétrospectif, en recherchant l'origine d'une contamination. Cette méthode permettrait de traquer super-contamineurs et autres événements à risque, rapporte le Journal du Dimanche.

ALLEMAGNE : ENCORE QUATRE OU CINQ MOIS DE RESTRICTIONS SÉVÈRES

Le ministre de l'Économie, Peter Altmaier, a déclaré hier dans le Bild am Sonntag que les "Allemands doivent se préparer à vivre encore quatre ou cinq mois avec des mesures de restriction sévères pour endiguer l'épidémie de coronavirus".

Gabon : dix-sept nouvelles guérisons

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

À 69 le 11 novembre dernier, le nombre de cas actifs du Covid-19 au Gabon est passé à 65. Selon les chiffres de la communication du Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le coronavirus, vendredi soir. Une baisse qui réjouit davantage la communauté nationale d'autant plus que depuis sa survenue dans notre pays, en mars dernier, la pandémie de coronavirus n'a pas seulement affecté la vie de nombreux citoyens, mais a aussi paralysé plusieurs secteurs de notre économie.

Même si beaucoup d'efforts restent encore à faire pour venir définitivement à bout de cette terrible pandémie qui a déjà fait 58 morts dans notre pays depuis 8 mois, les indicateurs montrent que la situation est sous contrôle. Car, en trois jours, seulement 14 cas ont été enregistrés. Notamment dans l'Estuaire, sur 5 388 tests réalisés à l'échelle nationale. Soit un pourcentage de 0,2 % contre 0,6 % le 11 novembre 2020. Bien que le nombre de personnes admises en hospitalisation soit passé de 8 à 10 en deux jours, les guérisons, quant à elles, sont toujours au rendez-vous. En effet, 17 malades du Covid-19 ont recouvré la santé vendredi dernier.

Sur un plan beaucoup plus global, le Gabon comptabilise 9 062 cas testés positifs depuis mars dernier sur les 266 271 prélèvements effectués.



Situation épidémiologique du Gabon au Covid-19 à la date du vendredi 13 novembre 2020.

Le beau geste de l'association Leveh à l'école catholique de Nkok



Photo: DR

Leveh a fait don de masques et de gels hydroalcooliques à l'école catholique de Nkok.

CM
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION Leveh vient de faire un don de 250 masques chirurgicaux, 50 masques artisanaux ainsi que 2 litres de gel hydroalcoolique à l'école catholique de Nkok, dans le 2e arrondissement de Ntoun (Komo-Mondah). Une action s'inscrivant parfaitement dans la vision de cette plate-forme

associative qui prône la charité. L'action est salutaire en cette période de crise sanitaire où les écoles rouvrent. Leveh était représentée par Rodrigue Moukanza, le SG, et Line Alomo, soldate de la première heure. L'action ainsi posée vient renforcer les mesures sécuritaires déjà établies par le ministère de l'Éducation. Elle est susceptible d'épargner le personnel administratif de toute contamination

au Covid. Au nom de Leveh, les représentants ont dit au directeur de l'école que le geste est modeste mais c'est l'intention du cœur qui compte. Ils voulaient apporter leur contribution à la bonne formation de leurs enfants et jeunes frères. Le directeur de l'école, Nkoghe Bertrand, a salué ce bon geste indiquant que ces masques vont aider à la fois les enseignants et les apprenants.